

En València a 10 de agosto de 2020

Dña. Montserrat Gea Sánchez

Estimada Montserrat:

Conocedores de la carta publicada en The Lancet [https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736\(20\)31713-X/fulltext](https://www.thelancet.com/journals/lancet/article/PIIS0140-6736(20)31713-X/fulltext) en la que un grupo de 20 investigadores, entre los que se encuentra usted misma, solicitan se lleve a cabo una evaluación independiente de la gestión de la pandemia, tanto a nivel nacional como autonómico, con la intención de identificar posibilidades de mejora y sin el ánimo de culpabilizar ninguna actuación, desde la Asociación de Enfermería Comunitaria (AEC), Sociedad Científica enfermera que ha estado en permanente alerta y disposición de trabajo, así como llevando a cabo propuestas de intervención y actuación, queremos mostrar nuestro total apoyo a la iniciativa.

De igual manera queremos trasladarle nuestra máxima disposición en cualquier aspecto que se entienda pueda contribuir a tal objetivo.

Atentamente



José Ramón Martínez Riera
Presidente

José Ramón Martínez Riera
con todo cordial saludo